

令和3年8月16日
株式会社 共和コンサルタント
代表取締役 杉本 洋

当社従業員の新型コロナウイルス感染報告と対応について

当社磐田事業所の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが8月13日(金)に判明しました。当該従業員は8月11日(水)の夕方に発熱、8月12日(木)に民間の検査機関によりPCR検査を行い、陽性と判定。翌8月13日(金)に医療機関を受診し、PCR検査の再検査をした結果、陽性と判定されました。

当社は8月7日(土)から15日(日)の間は夏期休暇中であり、他の従業員との接触はありませんでしたが、当該従業員が担当している業務において関係地権者と少時間の対話がありましたので、関係地権者へは状況を説明し、希望があればPCR検査を受けていただくようお願いしました。保健所の調査により濃厚接触者は家族のみという判断をいただきましたが、念のため希望があった関係地権者2名及び従業員全員のPCR検査を8月13日(金)から8月14日(土)にかけて実施し、14日(土)夕方に関係地権者2名及び従業員全員の陰性を確認しました。8月14日(土)には専門業者による社内の消毒及び関係車両の消毒を実施しました。

当社は、お客様と従業員の健康を守るため、感染予防として従業員に毎日の検温とマスク着用、会社へ入る前の手洗い徹底とソーシャルディスタンス確保を指導まいりました。

今回の保健所の聞き取り調査では感染経路が不明であり、今までの対策だけでは感染を防ぐことが難しいことを痛感しました。今後は感染防止対策を徹底的に実施し、地域の総合建設コンサルタントとして社会貢献して参りたく存じます。

皆様におかれましては、どうか今回の猛省と今後の姿勢を理解いただき、何卒引き続きご愛顧くださいますよう、心より伏してお願い申し上げます。